

Prodi PMI IAI Diniyyah Pekanbaru Laksanakan SAMARTA dan Pengabdian Kepada Masyarakat ke Pulau Rupa

Fernando Yudistira - RIAU.OPINIWARGA.COM

Sep 14, 2024 - 14:33



RIAU - MI Hidayatullah menerima kunjungan mahasiswa Pengembangan Masyarakat Islam (PMI) dari kampus Institut Agama Islam Diniyyah Pekanbaru beserta perwakilan dari Pos Da'i Riau pada Sabtu, (14/09/2024) bertempat di MI Hidayatullah Rupa Utara.

Berawal dari sebuah kegiatan "SAMARATA" yang diselenggarakan oleh Mahasiswa Program Studi Pengembangan Masyarakat Islam bersempena Milad prodinya di Kecamatan Rupert Utara, kini mereka menyempatkan diri untuk berkunjung sekaligus bersilaturahmi dengan majelis guru yang ada di MI Hidayatullah.

Kepala Madrasah MI Hidayatullah Mhd Safuan saat menyambut kedatangan rombongan mahasiswa tersebut kunjungan kedua mahasiswa perguruan tinggi ini merupakan wujud pengabdian mereka terhadap ilmu pengetahuan yang telah mereka dapatkan di bangku perkuliahan.

"Kami selaku kepala madrasah merasa senang dengan kehadiran teman-teman mahasiswa dari IAI Diniyah Pekanbaru dan Pos Da'i Riau di Madrasah Kami. Semoga melalui kunjungan ini kita bisa saling berbagi pengalaman dan pengetahuan dari sejauh mana yang kami miliki," ungkapnya.

Maulana salah seorang perwakilan rombongan tersebut menyampaikan, kunjungan tersebut merupakan awal bagi kami untuk mengabdikan kepada masyarakat, meskipun dalam suasana terbatas, tapi kami mendapatkan keberkahan dari pertemuan ini.

"Mohon selalu doa kan kami agar mampu menyelesaikan studi dengan baik dan bisa mengaplikasikan ilmu yang kami dapatkan kepada masyarakat yang membutuhkan," terangnya.

Kepala MI Hidayatullah dengan rombongan mahasiswa tersebut lalu lanjut berdiskusi tentang dunia Pendidikan. Selain itu mahasiswa itu juga menyalurkan bantuan buku Iqro dan Kitab Suci Al Qur'an untuk memenuhi kebutuhan kelengkapan sarana dan prasarana pendidikan di MI Hidayatullah Rupert Utara.

"Mudah-mudahan sedikit dari kami bisa bermanfaat untuk semua," pungkas Maulana. (*)